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Qualitätsmanagementbeauftragter (w/m/d)

Stellenbeschreibung

Der DRK Kreisverband Gotha e.V. ist Träger von zwei ambulanten Sozialstationen, zwei Kindertagesstätten
und zehn Rot-Kreuz-Bereitschaften. 

Gleichzeitig betreiben wir eine Kleiderkammer und die Tafel Gotha.

Für unseren beiden Sozialstationen suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen freigestellten
Qualitätsmanagementbeauftragten (m/w/d) mit einer Arbeitszeit 30 Stunden pro Woche.

Wir bieten Ihnen:

attraktive Vergütung mit jährlicher Weiterentwicklung (mit Tarifbindung)
Freistellung für die Aufgabe der Qualitätsmanagementbeauftragten
Eine vielseitige und anspruchsvolle Tätigkeit mit Eigenverantwortung
Gestaltungsspielräume, kurze Entscheidungswege und flache Hierarchien
Vielseitige Entwicklungsmöglichkeiten und bedarfsorientierte Fortbildungen
Weihnachtsgeld, Urlaubsgeld und vermögenswirksame Leistungen
mindestens Erholungsurlaub 30 Tage

Ihre Aufgaben:

Dokumentationsmanagement
Projektmanagement
Erstellen von Verfahrensanweisungen und regelmäßige Revision der Verfahren
Teilnahme und Dokumentation von Qualitätszirkeln
Erstellung des QM-Jahresplans in engem Austausch mit den Leitungskräften der Einrichtungen und
der Geschäftsführung
Planung von Fortbildungen & Unterweisungen sowie Koordination des Arbeitsschutzes
Durchführung von internen Audits
Mitgestaltung und Optimierung von Prozessen und Arbeitsabläufen

Ihr Profil:

Sie haben eine abgeschlossene Ausbildung als examinierte Pflegefachkraft und eine abgeschlossene
Weiterbildung als Qualitätsbeauftragte*r in der Pflege oder eine vergleichbare Qualifikation
Sie verfügen über Organisations- und Strukturfähigkeit, Verantwortungs- und Leistungsbereitschaft
Sie sind kommunikativ, ein Teamplayer (m/w/d) und stellen sich lösungsorientiert den täglichen
Herausforderungen
Sie verfügen über Kritik- und Reflexionsfähigkeit sowie Überzeugungskraft
Sie haben fundierte Kenntnisse in den gängigen MS-Office Anwendungen

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung!

Bewerbungen schwerbehinderter Menschen sind erwünscht.

Ansprechpartner für Rückfragen: Franziska Plotka franziska.plotka@drk-gotha.com

https://www.drk-gotha.de/das-drk/wer-wir-sind/ansprechpartner.html#


DRK-Kreisverband 
Gotha e.V. 
 

Seite 2 von 2 - Ausdruck vom 29.01.2026 21:05

Kontakt

Arbeitgeber
DRK-Kreisverband Gotha e. V.

Ort
Landkreis Gotha

Ansprechpartner*in:
Vorstand, Herr Hubertus C. Diemer

Oststr.31, 99867 Gotha

Tel. 03621-4196-0
Fax 03621-4196-29

E-Mail:
info@drk-gotha.com
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